

responsables de llevar a buen término las fechas y festividades que marca el calendario de fiestas: año nuevo, candelaria, semana santa, y la fiesta grande el 26 de julio. Para esta fiesta hay mayordomos que solventarán los gastos que generen las danzas de los santiagueños, aztecas, pastoras y vaqueros. En cuanto a organizaciones vecinales, estas surgen no sólo en los barrios o calles, sino también de manera particular para conseguir algún beneficio común: luz, agua, camino de penetración, vales para tortilla y meriendas del D.I.F. En cuanto a agrupaciones culturales, sobresale el trabajo realizado por los miembros del Círculo Social y Cultural "Ignacio Ramírez", puesto que ellos han sido los encargados directos de la organización de los encuentros de nahuatlato que ha habido. Hay que mencionar también el grupo de estudio nahuatl de la profesora "Lina Chavez" y otros más que no presentan una dinámica de continuidad, pero cuyos trabajos son muestra del interés de los habitantes de Santa Ana por la conservación de sus tradiciones culturales.